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Anfrage: 
 
1. Wie und in welchem Zeitrahmen soll die von der Deutschen Bahn geplante neue 
 Reisezugabstell- und Behandlungsanlage umgesetzt werden? 
 
2. Welche Konsequenzen hat das geplante Projekt für die Zugänglichkeit, bzw. 
 Erschließung sowie die zukünftige Entwicklung und Nutzung der Lokschuppen und 
 für das umgebende Areal? 
 
3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung in Bezug auf die Entwicklung und 
 Nutzung des Areals unter der Voraussetzung, dass die Bahn ihre Pläne umsetzen 
 kann? 
 
 
Begründung: 
 
Mit Schreiben vom 08.06.2017 informierte der Präsident der Bürgerschaft die Fraktionen 
darüber, dass am Bahnhof eine neue Reisezugabstell- und Behandlungsanlage entstehen 
soll. Diese Pläne haben Einfluss auf die Umsetzbarkeit anderer möglicher Nutzungen. 
 
 
  


